

EL DÍA

Los Militares Argentinos no Quieren que se les Acuse de ser Personalistas

(AP, EFE, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 19 de abril.—Inició hoy sus actividades la Comisión de Asesoramiento Legislativo, integrada por altos oficiales de las fuerzas armadas que colaborarán con el gobierno militar del presidente Jorge R. Videla.

Se trata de un organismo que canalizará la opinión de las fuerzas armadas sobre las cuestiones que el general Videla les someta a estudio. El propósito es evitar que se repita lo ocurrido a partir de 1966 con el entonces presidente Juan Carlos Onganía, a quien los militares pusieron al frente del gobierno y derrocaron 4 años después, acusándolo de "personalismo", "tendencias autocráticas" e incomunicación con las fuerzas armadas. Videla, de 50 años, ha manifestado reiteradamente que los jefes militares que ocupan cargos gubernamentales —incluyendo a él mismo— lo hacen como parte de un "acto de servicio".

Preside la Comisión de Asesoramiento Legislativo (CAL) el contralmirante Antonio S. Vanek, con quien colaboran el general de brigada Eduardo A. Crespi, por el ejército y el brigadier de la fuerza aérea Pablo O. Apella. Completan la nómina otros 6 oficiales de las 3 armas, con el grado de coronel o equivalente, divididos en 2 comisiones.

La CAL funciona en el palacio del Congreso y utilizará los servicios del aparato administrativo y técnico que en tiempos de normalidad constitucional asesora y colabora con el Senado y con la Cámara de Diputados. El contralmiran-

te Vanek aclaró, sin embargo, que "la Comisión de Asesoramiento Legislativo de ningún modo fue creada para reemplazar al disuelto Congreso Nacional. Es un organismo esencialmente militar, para expresar el pensamiento conjunto de las fuerzas armadas al Poder Ejecutivo, sobre aquellos proyectos de ley que revistan significativa trascendencia".

La CAL constituye una experiencia inédita en los anales de los regímenes militares, de los que hubo 6 en los últimos 45 años. Su propósito es garantizar el principio de la "dirección colectiva" y desalentar el surgimiento de caudillos y "hombres fuertes".

14 CADAVERES EN MORENO

En otro orden de cosas, por lo menos 14 cadáveres

acribillados a balazos fueron encontrados en las afueras de Buenos Aires, según versiones periodísticas y otras fuentes.

Radio Rivadavia, atribuyendo la información a fuentes policiales, no dio otros detalles del hecho ocurrido en la localidad de Moreno, 40 kilómetros al oeste.

La versión no fue confirmada ni desmentida oficialmente por la policía, pero crioulos cercanos a ésta admitieron el hecho.

No se conocieron inmediatamente otros pormenores del episodio. Las versiones dijeron que los cuerpos, de hombres y mujeres, fueron llevados a la morgue del hospital Mariano Luciano de la Vega.

El hecho habría ocurrido entre el miércoles y jueves anterior.